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Frau Krause beantwortet zwei Nachfragen zu Radwegen in Golm. Die Problematik Kreisverkehr 
Geiselbergstraße werde sie bei der nächsten Ortsteilbefahrung berücksichtigen.  Die Problematik 
der wegbrechenden Kanten auf dem Golmer Damm zwischen Golm und dem Schloßgut Golm 
sei der Verwaltung bereits bekannt und werde nach der Fertigstellung der Brücke berücksichtigt. 
 
 

 


